

**LOCAL | Sucesos**

**Fallece un varón de 78 años tras caer a una alberca en La Poyata**

Supuestamente, el fallecido se había caído en una alberca en un cortijo de su propiedad, ubicado en el diseminado de La Poyata

**Redacción**

Miércoles 17 de octubre de 2012 - 09:00



Un hombre de 78 años de edad (B.M.D.), residente en Priego, falleció ayer martes tras caer de manera fortuita a la alberca existente en el cortijo de su propiedad, ubicado en el diseminado de La Poyata, y golpearse la nuca.

Aunque se estima que la caída pudo producirse a mediodía, hasta las 21:23 horas no se dio aviso al Servicio de Emergencias 112, trasladándose hasta el lugar del suceso, el denominado Cortijo de La Cuesta, emplazado en las estribaciones de la Sierra de Albayate, en el término municipal de Priego y a pocos kilómetros de la localidad granadina de Algarinejo, efectivos de la Guardia Civil, tres bomberos y dos vehículos del parque comarcal de Priego y agentes de la Policía Local, que comprobaron que el fallecido había caído de manera accidental a la alberca existente en la puerta del cortijo de su propiedad, de unos 1,5 metros de profundidad, presentando un golpe en la

cabeza, procediéndose a rescatar el cuerpo ya sin vida, confirmando que se trataba de B.M.D.

Una vez que se procedió a la extracción del cadáver de la alberca, sobre las 1.20 horas de la madrugada de hoy miércoles, fue trasladado al instituto anatómico forense, donde le ha sido practicada la autopsia, celebrándose el sepelio mañana jueves, a las 11 de la mañana en la parroquia de la Stma. Trinidad e Inmaculada, recibiendo posteriormente sepultura en el cementerio de Algarinejo.